

In England werden Veganer von die I.-Pflicht (Zensur) bei der Arbeitsstelle freigesprochen. Da es rund 650'000 und mehr Veganer auf der Welt gibt, werden andere Länder diesem Beispiel folgen **müssen**.

Die Gründe:

- In dem gespritzten Zeugs sind Leichenteile enthalten. Von abgetriebenen Föten und/oder Tieren, die millionenfach für diese «Schande» getötet wurden. Also eine Frage der Ethik! Für den modernen Menschen und für geldgierige Industrien oft ein Fremdwort, leider.
- Zudem sind etwas intelligente Veganer gesünder als Omnivoren (Allesfresser). Ihr Immunsystem funktioniert bestens, sie müssen keine Angst vor irgendwelchen Dingen haben.

Leider können wir nicht Klartext schreiben. Zensur. Und Ihnen auch nicht die Quellen angeben. Doch Medien, ja sogar, die die behaupten, dass sie keine Fake-News veröffentlichen, haben in den letzten Tagen berichtet.

Unsere Klienten halten sich an unser E-Book und an unsere Beratung.